
 

 

REQUERIMENTO N° 190/12  
De Informações 

 
“Sobre serviço de 
recapeamento em vias públicas 
de nosso Município”. 

 
Considerando-se que, algumas ruas da cidade necessitam 

de recapeamento, pois o serviço de tapa buraco já não resolve a 
situação; 

 
 

       Considerando-se que, para ser efetuado o recapeamento, é 
necessário a contratação de serviço terceirizado, pois a Prefeitura não 
dispõe dos maquinários e materiais necessários para executar tal 
serviço;  
    
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
 
1 – Há licitação para algum serviço de recapeamento para o ano de 
2012? 
 
2- Se a resposta da questão anterior for positiva, qual o valor? 
 
3- Como estão sendo determinadas as ruas que serão recapeadas? 
 
4- Demais informações pertinentes. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de março de 2012. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 


